



CRC

# Diesel Fuel Anti-Gel

## Antigel pour carburant diesel

Lowers pour point up to 20°C

Réduit la température de  
point d'écoulement de 20°C

Cleans injectors

Disperses water

Prevents diesel fuel gelling

Nettoie les injecteurs

Repousse l'eau

Empêche la gélification  
du carburant diesel



PART/PIÈCE  
75221



355 mL

**DANGER**

FLAMMABLE. POISON. INFLAMMABLE.

**CONTENTS MAY CATCH FIRE. CONTENTS HARMFUL. FUMES MAY BE HARMFUL.** Do not smoke. Do not swallow. Do not breathe fumes. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** Contains xylene, petroleum distillates and ethylbenzene. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If breathed in, move person into fresh air.

**LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. CONTENU NOCIF. LES ÉMANATIONS PEUVANT ÊTRE NOCIVES.** Ne pas fumer. Ne pas avaler. Ne pas respirer les émanations. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes, telle une flamme pilote, et de tout objet produisant des étincelles, tel un moteur électrique. Tenir hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** Contient du xylène, des distillats de pétrole, et de l'éthylbenzène. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée.

**DIRECTIONS:** Read entire label before using this product. **1.** Before outside temperature drops to 10°C, add one 355 ml container to 190 L of diesel fuel. In passenger vehicles, 112 ml treats 60 L of fuel. **2.** Mix thoroughly. Change fuel filters.

**MODE D'EMPLOI:** Lire l'étiquette en entier avant d'utiliser ce produit. **1.** Avant que la température extérieure ne chute à 10°C, ajouter un flacon du produit de 355 ml à 190 litres de carburant diesel (pour les véhicules de tourisme, 112 ml à 60 litres de carburant). **2.** Bien mélanger et changer le filtre à carburant.

©2007 CRC Canada Co. 2-1246 Lorimar Drive, Mississauga ON L5S 1R2  
CRC#627H 07A Made in U.S.A./Fait aux E.U.

